

2022年1月14日

学生・保護者の皆さまへ

学校法人 滋慶学園
北海道ハイテクノロジー専門学校
学 校 長 佐 藤 俊

新型コロナウイルス感染者の発生について（お知らせ）第11報

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動に対するご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。この件につきましてはご心配をお掛けしております。

この度、1月14日（金）時点で本校学生6名（学科別）がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。現在、保健所の指示のもと濃厚接触者3名の感染確認を含め、感染状況を把握し順次PCR検査を実施して参ります。

成人式に参加後に感染が発覚するケースが多くみられることから、本校におきましては1月15日～23日まで成人式参加者を対象に全授業をオンラインで対応します。

なお、2年生につきましては感染拡大の予防から上記日程の期間の登校を停止します。

今後は感染が確認された学生へのケアを行うとともに一日も早い快復を願っております。感染が確認された学生、ご家族、当該クラスの学生に対する人権の尊重及び個人情報の保護に努めてまいります。ご理解とご配慮をお願い申し上げます。

また、これまでも増して日々の校内消毒や学校生活における感染拡大防止対策に努めてまいります。保護者の皆様におかれましては本校の対応にご理解いただきたくお知らせ申し上げます。